

Entrevista

Moisés Tacle

RECTOR DE LA ESPOL

‘La Espol no va a sacrificar calidad’

Moisés Tacle es el rector de la Escuela Politécnica del Litoral (Espol). Él participó ayer en la reunión con las autoridades del Conesup y Senplades; allí expresó sus dudas respecto a la aplicación de la gratuidad hasta el tercer nivel. Y aunque las inquietudes giran en el tema económico, deja por sentado que no se afectará la calidad académica de ese centro de estudios, que este año celebra 50 años de creación.

¿Cómo aplicará la Espol la gratuidad en la educación?

El día de ayer (martes) ya hemos decidido en sesión de Consejo Administrativo y Técnico que apenas entre en vigencia la Constitución, que será en los próximos días, entrará en vigencia el tema de la gratuidad en nuestra universidad. Pero asimismo hemos señalado que conforme señala la misma Constitución, después tendríamos que recibir las cotizaciones correspondientes del Estado de lo que se dejaría de percibir por pago de aranceles de los estudiantes.

¿La Espol ya decidió cuáles serán los rubros que dejará de cobrar a sus estudiantes?

Ya está establecido que dejaremos de cobrar el valor de las matrículas, aranceles y otros costos de uso de las instalaciones, entre otros.

¿Qué rubros podrá seguir cobrando?

Fundamentalmente lo que hace la Espol no se sustenta en el cobro de tasas ni aranceles. El 50% de lo que percibimos es por autogestión, que no tiene nada que ver con aranceles que se les cobra a



los estudiantes.

¿Cuál es el valor que deberá percibir la Espol por parte del Estado en compensación por lo que dejarán de cobrar a los estudiantes?

En el año 2009 es de aproximadamente 11 millones de dólares y en lo que resta del año son casi cuatro millones de dólares.

¿Qué rubros cubrirán las compensaciones que deberá pagar el Estado antes de fin de año?

Será básicamente el pago de matrícula, de derecho a matrícula y, sobre todo, lo más fuerte es el pago de registros por materias, ya que cada estudiante debe registrarse en varias materias y cada una de ellas tiene un costo.

¿La gratuidad podría afectar el desarrollo de la Espol?

Yo espero que no. De ninguna manera la Espol va a sacrificar ni sus estándares de calidad ni sus políticas educativas por el asunto de la gratuidad. Nosotros aspiramos a que el Gobierno cumpla con lo que le corresponda. (SDR)